



Síntesis de medios

22 de enero de 2023

Primeras Planas

Concentra Culiacán tráfico de fentanilo
Sedena se abastece de equipo anitmotines
Arranca el bombardeo de spots
Gasto récord en la importación de granos básicos
Instalaron rayos X para detectar drogas y armas
Sequía

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a presunta responsable de asalto

Policías de la **SSC** capturaron a una mujer, probablemente responsable de desahuciar a un ciudadano, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. Mientras los oficiales realizaban patrullaje de seguridad en la avenida Adolfo López Mateos y Justo Sierra, colonia Zona Escolar, se aproximó un hombre, quien les manifestó que una persona lo agredió verbal y físicamente para después despojarlo de su teléfono móvil. [La Prensa](#)

Ataca a su bro

Una mujer fue detenida por amenazar a su hermano y sus sobrinos con un cuchillo durante una discusión en la colonia Tercer Parque de las Águilas, en la alcaldía Álvaro Obregón. Agentes capitalinos le aseguraron el arma a la mujer y la presentaron ante el MP, donde se determinará su situación jurídica. [El Gráfico](#)

Ejecutan a hombre a balazos

Un hombre fue ejecutado, al parecer, en ataque directo frente a una taquería ubicada en el perímetro de la colonia Presidentes de México, en la alcaldía Iztapalapa. El presunto agresor, también murió a manos de la policía cerca del lugar. [La Prensa](#)

María Ángela, sana y salva

La menor reportada como desaparecida en Indios Verdes fue hallada en la colonia Las Águilas, municipio de Nezahualcóyotl. Sin embargo, durante una protesta surgió un conato de bronca entre manifestantes y transportistas de diversas rutas, apoyados por comerciantes del paradero. Al lugar acudieron elementos de la **Policía Bancaria Industrial**, así como integrantes de la **SSC**, y únicamente hicieron acto de presencia sin intervenir. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)

La Policía Cibernética vigila retos en la web

Tras la intoxicación de cinco alumnos de secundaria que ingirieron clonazepam, la Unidad de Policía Cibernética de la **SSC** reforzó la vigilancia en Internet, ante los videos que circulan en la red que incitan a los adolescentes a hacerse daño o poner en riesgo su vida. [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

Desmantelan alcaldía Tlalpan y Gobierno de la CDMX chelerías en Miguel Hidalgo y Ajusco medio

La alcaldía Tlalpan realizó un operativo, en conjunto con el gobierno de la Ciudad de México, para desmantelar chelerías que han sido denunciadas por la población, a fin de erradicar la venta de bebidas alcohólicas a menores en vía pública, lo que además permitirá reducir problemáticas sociales como el ruido, violencia e incluso actos delictivos. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

22 de enero de 2023

Detienen a tres presuntos integrantes de Los Sinaloas

Tres presuntos integrantes de la organización delictiva conocida como "Los Sinaloas" fueron detenidos por elementos de la **SSC** en la alcaldía Xochimilco. Se les encontró en posesión de un arma y varias dosis de droga. Tras realizar intensas labores de investigación, consistentes en seguimiento y vigilancia en el perímetro de la comunidad de Tetacalanco, los uniformados adscritos al área de Inteligencia lograron capturar a los señalados, identificados como Víctor Manuel "N", Uriel "N" y Efrén "N". [La Prensa](#)

Capturan a grupo dedicado a robar cables subterráneos

Elementos de la **SSC** lograron capturar a once presuntos integrantes de una banda dedicada a robar cables subterráneos de cobre pertenecientes a la empresa Telmex, en el perímetro de la colonia Jorge Negrete, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Entre estos hay dos menores de edad y un exempleado de la compañía Telefónica. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

¡Hermano, cayó la ley!

Un joven, de 17 años, fue lesionado con arma de fuego en calles de la colonia Aeronáutica Militar, en la alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con uno de sus amigos, ambos estaban afuera de un domicilio en la calle Sur 109, cuando llegó un hombre a atacarlos. En tanto, uniformados se movilizaron para detener al responsable, subirlo a una patrulla y trasladarlo a una agencia del Ministerio Público. [El Gráfico](#).

Policiaco

Vuelca un torton en la GAM

El conductor de un torton, que presuntamente presentó una falla mecánica, volcó la unidad en el perímetro de la colonia Santa Rosa, en la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de que realizara una arriesgada maniobra evitando impactarse contra otros vehículos. Únicamente resultó con heridas leves. Elementos de la **SSC**, pertenecientes al sector Ticomán, arribaron al lugar y con el apoyo de dos unidades de Tránsito, abanderaron al pesado vehículo. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Baño empinado

Un adulto mayor se desvaneció mientras se encontraba en los baños públicos "Granada", ubicados en la Calzada La Viga y Eje 3. Paramédicos del **ERUM** atendieron la emergencia. [El Gráfico](#)

Justicia

Aseguran 46 paquetes de marihuana; 2 detenidos

La FGJ detuvo a dos personas y realizó el aseguramiento de 46 paquetes que contenían hierba con características similares a la marihuana, así como 42 envoltorios de polvo blanco, durante el cateo que se ejecutó en una vivienda de la colonia Pedregal de San Nicolás Segunda y Tercera Sección, alcaldía Tlalpan. Los detenidos fueron trasladados a la Fiscalía de Investigación Territorial en Tlalpan. [La Prensa](#)

Falsos vendedores de autos se manchan y hieren a comprador

Un joven interesado en comprar un auto que vio ofertado por Facebook acudió con un amigo a ver el vehículo en calles de la alcaldía Tlalpan. Al llegar al cruce de las calles Hocaba y Kopoma, en la colonia Pedregal de San Nicolás, fueron golpeados y uno de ellos recibió un disparo en la rodilla. Los agresores se llevaron 120 mil pesos y huyeron a bordo de una motocicleta. Paramédicos trasladaron al hospital al herido. La Fiscalía de Justicia busca dar con los delincuentes para procesarlos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

22 de enero de 2023

El Metro reportó otro evento “fuera de norma”

Se trató de la localización de un componente de un tren en el tramo entre las estaciones Guerrero e Hidalgo de la Línea 3. De acuerdo con el Metro, el captor, que forma parte del pilotaje automático, se desprendió a causa de un golpe. La pieza pertenecería a un convoy que fue retirado el viernes. El Sistema de Transporte Colectivo dio aviso de estos hechos a la FGJ para que se abriera una carpeta de investigación. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detienen a tres presuntos integrantes de *Los Sinaloas*

